

Rétromobile se met au vert

Le 34e Salon de l'automobile de collection, qui rassemble des véhicules de légende à Paris jusqu'au 15 février, propose cette année une exposition inédite sur les énergies nouvelles que les ingénieurs du siècle dernier utilisaient déjà.

La Vélo Gonnet hybride

D'Arthur Gonnet par exemple, le concepteur de la Vélo Gonnet, on connaît très peu de chose. Pourtant, ce génial inventeur a mis au point dans les années 1960 une version de sa voiture équipée d'une motorisation hybride qui figure en bonne place sur le salon. Inspirée de la technique aéronautique . . .

Suite et source => leparisien

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 8 février 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9260-retromobile-se-met-au-vert.html>